

Hilfe zur Selbsthilfe

Jetzt neu: Repair-Café in Pfungstadt

Pfungstadt (red.) - Nach langer Planung und Organisation findet am Samstag, 6. Juni, von 15 bis 18 Uhr das erste Repair-Café im Bürgerheim Eschollbrücken statt. Repair Cafés, Reparatur-Initiativen oder auch Reparatur-Treffs, organisieren Veranstaltungen, bei denen defekte Alltagsgegenstände in angenehmer Atmosphäre gemeinschaftlich repariert werden. Elektrische und mechanische Haushaltsgeräte, Unterhaltungselektronik, aber auch Textilien, Fahrräder, Spielzeuge und andere Dinge. Diese Treffen sind nicht-kommerzielle Veranstaltungen, deren Ziel es ist, die Nutzungs-

dauer von Gebrauchsgütern zu verlängern und dadurch Müll zu vermeiden, Ressourcen zu sparen und nachhaltige Lebensweisen in der Praxis zu erproben. Interessierte und Tüftlerinnen können dort Erfahrungen austauschen und eine gute Zeit miteinander verbringen. Daher sind Kaffee und Kuchen ebenso wichtiger Bestandteil wie Schraubenzieher und Lötkolben. Gemeinsam reparieren heißt nicht „kostenloser Reparatur-Service“, sondern gemeinschaftlich organisierte Hilfe zur Selbsthilfe. Getragen wird die Veranstaltung von ehrenamtlich engagierten Helfern und Repa-

ratur-Expertinnen, die ihr Wissen und Können freiwillig und unentgeltlich zur Verfügung stellen.

Die Kinder- und Jugendförderung Stadtteile hat diese Idee aufgegriffen und will somit vor allem auch Kindern und Jugendlichen die Möglichkeit eröffnen, Reparaturen jeglicher Art auch einmal selbst anzugehen. Jugendliche und Kinder werden unter anderem auch Kuchen backen und an diesem Nachmittag das Café im Jugendraum organisieren und betreiben.

Weitere Infos: www.repaircafe-pfungstadt.de, **Matthias Hirt**, matthias.hirt@pfungstadt.de, (06157) 9881601.